

Ecos de Sociedad

Society column

Susana Rivera García

Secretaría de la SOGAMI.

El pasado mes de Junio de 2009 se celebró en Sanxenxo la XXVI Reunión de la Sociedad Gallega de Medicina Interna, donde se renovaron los cargos de la Junta Directiva de nuestra Sociedad. La Reunión fue todo un éxito de participación. Se centró fundamentalmente en dos Mesas Redondas: una de Insuficiencia Cardíaca, y otra de Actualización en Tuberculosis. Como punto final cabe destacar la Conferencia Magistral Homenaje al profesor Nóvoa Santos, paradigma de los Médicos Internistas como profesor y clínico.

Unos días después, en ese mismo mes de Junio, se celebró en Santiago de Compostela la primera reunión de la nueva Junta Directiva de la SOGAMI. Fue la primera toma de contacto y presentación de los nuevos miembros, que son: Fernando de la Iglesia (Presidente), Julio Montes Santiago (Vicepresidente), Susana Rivera García (Secretaría), José Antonio Díaz Peromingo (Tesorero), José Luís Díaz Díaz (Vocal Coruña), Carmen Martínez Rey (Vocal Santiago), Álvaro Fernández Rial (Vocal Ferrol), M^a José García Pais (Vocal Lugo), José López Castro (Vocal Ourense), José María de Lis Muñoz (Vocal Pontevedra), Martín Rubianes González (Vocal Vigo), Antonio Eneriz Calvo (Vocal Hospital Comarcal de O Barco de Valdeorras), Antonio Chamorro Fernández (Vocal Hospital Comarcal de Verín), Hector Meijide Miguez (Vocal MIR) y Carlos Ulloa (Secretaría Técnica).

Durante esta primera junta, se habló de la XXVI Reunión de la SOGAMI en 2010, que se celebrará durante la próxima primavera en Santiago de Compostela, decidiéndose que el Presidente del Comité Organizador será Dña. Carmen Martínez Rey, Vocal de Santiago, estando pendiente concretar los temas a tratar en dicha Reunión. Asimismo se decidió por parte de la junta aumentar los premios para las mejores comunicaciones, de forma que serán cuatro premios de 400 euros cada uno.

La próxima Reunión Formativa se celebrará los próximos 16 y 17 de Octubre en Monforte de Lemos, en el Edificio Multiusos del Auditorio. Desde la Junta Directiva queremos invitar a participar a todos los socios. En la Reunión habrá dos talleres, uno sobre EPOC, y otro sobre Diabetes Mellitus tipo II. Estas reuniones nos ayudan a la actualización científica, y a mantener el contacto entre nosotros.

Nuestra nueva Junta Directiva tiene varios proyectos en marcha, uno de ellos ya ha comenzado: el Banco de preguntas en formato online, en nuestra web www.meiga.info, con la intención de alcanzar 2.000 ó 3.000 preguntas tipo test de las distintas áreas de la Medicina Interna. Señalar la importancia de la participación desde todos los Hospitales gallegos, para que este proyecto de formación continuada para estudio y autoevaluación tenga éxito, en especial para nuestros residentes.

La web www.meiga.info es el órgano de expresión de nuestra Sociedad y punto de encuentro de todos los socios. Se va a intentar que las sesiones clínicas de todos los Hospitales sean subidas a la web, y que cada cierto tiempo, la mejor valorada por una comisión, se publicará en la revista. También se subirán las actas de cada Junta Directiva, para que cualquier socio pueda leerlas y estar informado de las actividades y decisiones de la Sociedad. También se pretende que esta web sea punto de enlace entre la Junta Directiva de la SOGAMI y los miembros de la Sociedad, un punto donde cualquier socio pregunte, comente o proponga algo a la Junta Directiva y se le dé contestación vía online.

Desde la Junta Directiva queremos incentivar la participación de nuestros asociados, sobre todo los más jóvenes, en los Grupos de Trabajo; siendo los grupos actuales: Riesgo Vascular, Alcohol, Insuficiencia Cardíaca y Enfermedades Infecciosas.

Una de las funciones principales de la SOGAMI es facilitar y mejorar la formación de sus socios. Para coordinar todo ello se propone crear una Vocalía de Formación con voz y voto en la Junta Directiva. Entre sus cometidos y objetivos figurarían, entre otros, apoyo y ayuda a los socios en actividad de investigación, organización de actos científicos de interés sobre todo para residentes, y supervisar los temas de las Reuniones Ordinarias, tanto anuales como formativas.

Dentro de los proyectos futuros de la nueva Junta Directiva, está el establecer una relación privilegiada y muy resolutive con Atención Primaria que evite la actual fragmentación de la Asistencia Sanitaria; para ello se propone crear un pequeño grupo de trabajo con el objetivo concreto de elaborar un documento de carácter profesional donde se recoja cómo consideramos que debe ser y desarrollarse nuestra relación profesional con Atención Primaria.